

Lebensretter

Weihnachtsaktion für Blutspender in der Uni-Klinik

Die Blutspendezentrale des Universitätsklinikums Freiburg dankt mit Weihnachtsgutscheinen den Spenderinnen und Spendern. Die Aktion läuft noch bis Montag, 23. Dezember

„Sie können sich nicht vorstellen, was die Transfusionen für mich und meine Familie bedeuten. Vielen herzlichen Dank für Ihre Arbeit. Bitte geben Sie meinen Dank auch an die Spender weiter.“

Solche und ähnliche bewegende Worte erreichen oft das Team in der Blutspendezentrale des Universitätsklinikums Freiburg. In der Adventszeit wollen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Blutspendezentrale den Dank nun gerne an die Spenderinnen und Spender weiter geben: Alle Spenderinnen und Spender, die bis 23. Dezember zur Blutspende kommen, erhalten einen Gutschein für einen Glühpunsch oder Glühwein auf dem Freiburger Weihnachtsmarkt.

„Immer noch gilt: Blut kann nicht künstlich hergestellt werden. Und Tag für Tag, Jahr für Jahr benötigen unzählige Menschen Blutprodukte, um zu überleben oder



Das Team der Blutspendezentrale des Universitätsklinikums Freiburg ist auch in der Vorweihnachtszeit mit vollem Einsatz bei der Arbeit.

gesund zu werden“, erklärt Dr. Markus Umhau, Ärztlicher Leiter der Blutspendezentrale des Universitätsklinikums Freiburg.

Rund 80 Prozent aller Menschen benötigen im Laufe ihres Lebens die Hilfe von Blutspendern. Trotzdem ist die Bereitschaft zur Blutspende seit Jahren deutschlandweit rückläufig. „Wir appellieren an alle Menschen in Freiburg und der Region: Nehmen Sie sich eine Stunde Zeit und kommen Sie spenden. Es kann für einen anderen Menschen lebensrettend sein!“

■ **Öffnungszeiten der Blutspendezentrale des Universitätsklinikums Freiburg:** Montag und Dienstag, 8 Uhr bis 15 Uhr, Mittwoch und Donnerstag, 12 Uhr bis 19 Uhr, Freitag und Samstag, 8 Uhr bis 13 Uhr; vom 24. Dezember bis 26. Dezember sowie am 31. Dezember und am 1. Januar 2020 geschlossen. Weitere Infos unter: www.blutspende-uniklinik.de oder Tel.: 0761/270-44444
Spenden können alle Menschen zwischen 18 und 68 Jahren (Erstspender bis 60 Jahre).